

平成 25 年 12 月 23 日

報道関係 各位

 **富士急ハイランド**

富士急行株式会社
株式会社富士急ハイランド

300 人のサンタがフジQを占拠 「フラッシュモブ」でメリークリスマス！



富士急ハイランド（山梨県富士吉田市）では、本日12月23日（月・祝）、クリスマスイベント「サンタですべりまクリスマス」を開催しました。このイベントの目玉であるクリスマスをテーマにした「フラッシュモブ」では、まずサンタクロースの衣装を着た12人編制のバンドが突如スケートリンクへ登場、クリスマスソングの演奏を始めます。一見普通のクリスマス演奏かと思いきや、地元大学生のアカペラサークルの合唱が加わり、さらには日本を代表するシンクロナイズドスケーティングチームの演技が加わります。また、富士急ハイランドの従業員もこのイベントに合唱で参加し、どこからともなく現れた総勢100人のサンタクロースがスケートリンクを埋め尽くしました。このイベントに東京都から友人と参加した女性は、「突然演奏が始まったと思ったら、次々にサンタクロースが増えていった。クリスマスの良い思い出になりました。」とコメントしました。

今日はクリスマス前の3連休ということもあり、カップルを中心に多くのお客様が訪れ、クリスマスの雰囲気を楽しみました。今後も富士急ハイランドでは、お客様に「驚き」や「特別体験」をお楽しみ頂く様々な企画を予定しています。どうぞご期待ください。イベントの様様はこちら→<http://youtu.be/eDy-dWawhSU>

※「フラッシュモブ」とは・・・

正式にはフラッシュモブダンス (Flash mob dance) といい、不特定多数の人が公共の場で、突然ダンスなどのパフォーマンスを行い、終了後は何事もなかったかのように解散するエンタテインメントです。公衆には事前の告知がなく、一般人に紛れた参加者 (= 演者) が突然パフォーマンスを始め、さらに見物人かと思った人が実は参加者で、後から続々と合流してくる、という構成が取られており、(事前に知らされていない) 見物客となった人々に思わぬサプライズと感動を与えるショーです。



フラッシュモブの様子



スケートリンクに集まるサンタ達



クリスマスバンドの様子



シンクروسケートの様子

本件についての報道関係の皆様からお問い合わせは、お手数ですが、

株式会社富士急ハイランド 営業企画部広報宣伝担当 0555-24-6716 までご連絡下さい。